

un ange. Ses yeux étaient fermés, et ses mains jointes sur sa poitrine semblaient encore y presser son trésor.

Messire Robert prit l'enfant dans ses bras et alla le déposer dans la grande salle du manoir aux pieds de Judual le félon, et celui-ci, se frappant la poitrine s'écria : « *Miserere mei, Deus.* »

Tout le monde vint admirer le corps merveilleusement beau de l'orphelin qui fut inhumé aux pieds de la Vierge et de l'Enfant-Jésus, dans l'église du Village.

Et depuis ce temps, quand revient l'anniversaire de la naissance de l'Enfant-Dieu, on voit s'entr'ouvrir les roses de Noël, aussi blanches que la blanche neige et que l'âme de Jocelyn le lépreux.

MARGUERITE.

Semaine religieuse de Marseille.

UNIVERSITE LAVAL

15 DÉCEMBRE 1897

Conférence de M. l'abbé Fournet, S. S.

SUR

L'ETUDE DU LATIN

ANALYSE

(Suite)



le conférencier résume sa démonstration dans ces paroles de M. Fouillée, un des universitaires contemporains qui ont le plus approfondi la question de l'étude des langues mortes. « Un écolier, au sortir de sa rhétorique, se plongeât-il dans le fleuve Léthé, serait encore supérieur à un élève bien fourni de français. »

Et recherchant la raison de cette supériorité, il l'expose en ces termes : « Lentement et presque à son insu, il s'est acquis « un certain goût plus ou moins latent, une certaine élévation morale, un certain sens classique, qui ne se développent qu'au contact des grandes littératures. Toutes ses facultés sont en alerte ; son esprit, un peu vide si vous le voulez, et tout à fait incapable de désigner par